

## Communiqué

Solothurn und Bern, 17. März 2020

«Rasche und pragmatische Lösungen»

### **Krankenversicherer leisten Beitrag zur Bewältigung der Coronakrise**

**Die Krankenversicherer tun alles dafür, ihre Aufgaben auch in dieser Notsituation zugunsten der Versicherten wahrzunehmen. Sie stellen sicher, dass Fragen rund um die Finanzierung von Leistungen auch während der Coronakrise pragmatisch und rasch gelöst werden.**

Die Aufrechterhaltung unseres funktionierenden Gesundheitswesens ist in diesen Tagen von allergrösster Wichtigkeit. Die Krankenversicherer leisten dazu ihren Beitrag. Sie haben ihr Handeln auf diesen Notfall abgestimmt. Damit stellen sie sicher, dass sie ihre Kernaufgaben auch in Zukunft wahrnehmen können. Besonders wichtig ist, dass weiterhin Kostengutsprachen erfolgen. Die Schweizer Krankenversicherer bieten in enger Absprache mit den Behörden Hand zu raschen und pragmatischen Lösungen.

Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter der Krankenversicherer bleiben erreichbar, um die Dienstleitungen für die Versicherten zu gewährleisten. Sie werden dies auch die nächsten Tage und Wochen tun. Dem Schutz der Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter – insbesondere jener, die speziell gefährdet sind – wird besondere Beachtung geschenkt.

Aktuell geht es darum, medizinische Einrichtungen und deren Personal so gut wie möglich zu unterstützen. Ärztinnen und Ärzte, Pflegefachleute, Apothekerinnen und Apotheker und viele weitere in medizinischen Berufen tätige Personen leisten derzeit ausserordentliche Arbeit zugunsten der öffentlichen Gesundheit. Dafür gebührt ihnen grosses Lob und Dank.

Die Krankenversicherer leisten einen wesentlichen Teil der Finanzierung, beispielsweise für die Behandlungen der Betroffenen. Sollten die Kosten im Gesundheitswesen aufgrund dieser Epidemie steigen, verfügen die Krankenversicherer über Reserven, die für solche Fälle vorgesehen sind.

#### **Für weitere Auskünfte:**

Verena Nold, Direktorin santésuisse, 079 291 06 04, [verena.nold@santesuisse.ch](mailto:verena.nold@santesuisse.ch)

Matthias Müller, Leiter Kommunikation santésuisse, 079 757 00 91, [matthias.mueller@santesuisse.ch](mailto:matthias.mueller@santesuisse.ch)

Pius Zängerle, Direktor curafutura, 079 653 12 60, [pius.zaengerle@curafutura.ch](mailto:pius.zaengerle@curafutura.ch)

Ralph Kreuzer, Leiter Kommunikation curafutura, 079 635 12 09, [ralph.kreuzer@curafutura.ch](mailto:ralph.kreuzer@curafutura.ch)